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CORREIO SUL Governador garante ajuda 
a São Pedro de Alcântara

Por Christiano Vasconcellos | 

Secom

O governador Jorginho 
Mello foi a São Pedro de Al-
cântara nesta segunda-feira, 29, 
levar o apoio do Governo do 
Estado e solidariedade à família 
do adolescente de 17 anos que 
morreu no domingo, em decor-
rência do temporal que atingiu 
o município. O rapaz foi ar-
rastado pela correnteza do rio 
Imaruí. Depois de ir ao velório 
do jovem, o governador, ao lado 
do prefeito, percorreu as ruas e 
pontos mais afetados pelas for-
tes chuvas e reforçou que o Es-
tado será parceiro no trabalho 
de recuperação da cidade.

“Nós viemos aqui para pres-
tar solidariedade à família que 
perdeu esse menino. E ao pre-
feito e às lideranças daqui, dizer 
que o governo está junto. Foi 
um toró d’água nunca visto pe-
los moradores. A gente procura 
ajudar com o socorro imediato, 
o que a prefeitura não pode fa-
zer, e depois na recuperação. É 
um povo que merece o nosso 
apoio, a nossa ajuda para que se 
restabeleça o mais rápido possí-
vel”, disse o governador.

O prefeito de São Pedro de 
Alcântara, Charles da Cunha, 
explicou que em pouco mais de 

uma hora, parte da cidade foi 
afetada por mais de 100 mm 
de chuva. O resultado foram 
vários deslizamentos, queda de 
duas casas de madeira e de di-
versas árvores.

“Não conseguimos mensu-
rar em valor todo prejuízo que 
foi causado, mas, entre eles tem 
estradas de chão totalmente da-
nificadas, inúmeras barreiras, 
pedras que a gente vai precisar 
retirar”, enumera o prefeito. 
Segundo ele, uma rua que foi 
pavimentada recentemente 

também foi totalmente dani-
ficada. “O prejuízo é grande, 
mas a gente ainda tá em busca e 
com certeza esse apoio na parte 
de infraestrutura vai nos ajudar 
muito aqui no nosso municí-
pio”, completa Cunha.

Desde que as primeiras ocor-
rências começaram a ser registra-
das em São Pedro de Alcântara, 
a Defesa Civil municipal recebeu 
apoio da Polícia Militar de Santa 
Catarina, do Corpo de Bombei-
ros Militar e da secretaria de Esta-
do da Proteção e Defesa Civil.

“Desde o início o Estado este-
ve no município. As forças auxilia-
ram nas buscas do jovem que tava 
desaparecido, fizeram resgates e 
toda a questão de apoio pra reti-
rar pessoas que estavam ilhadas. 
E durante o dia de hoje (esta se-
gunda-feira, 29) a Defesa Civil do 
Estado assim como de municípios 
vizinhos continuam presentes au-
xiliando na confecção de laudos 
e contabilizando as ocorrências”, 
explicou o coordenador munici-
pal de Defesa Civil, Luiz Carlos 
Vieira Júnior.

Jorginho Mello foi levar o apoio do Governo a família de vítima
Divulgação

Jorginho Mello prestou apoio a família de adolescente de 17 vítima do temporal

Redução da pena pela 
leitura em Guaíba

Buscar a ressocialização e 
incluir mulheres privadas de 
liberdade não alfabetizadas na 
remição da pena por meio da 
leitura são os principais obje-
tivos do Projeto Entrelinhas. 
Desenvolvido de forma experi-
mental no ano passado, na Pe-
nitenciária Estadual Feminina 
de Guaíba (PEFG), a iniciativa 
retomou os trabalhos com um 
grupo de cinco apenadas. A 
ação foi pensada pela direção e 
pelo setor técnico da unidade 
prisional e é executada em par-
ceria com o Núcleo Estadual de 
Educação de Jovens e Adultos 
(Neeja).

No projeto, a leitura é rea-
lizada pela equipe técnica, 
em voz alta, para as apenadas 
acompanharem a história. A 
seguir, as participantes do En-
trelinhas discutem o texto e, a 
partir da própria interpretação, 
expressam o que foi aprendido 
na linguagem em que se sentem 
mais confortáveis – como o de-
senho ou a colagem de imagens 
e palavras.

A primeira leitura do ano, 
sobre folclore brasileiro, reto-
ma a parceria com o Banco de 
Livros da Fundação Gaúcha 
dos Bancos Sociais – entidade 
que realiza doações de obras 
para bibliotecas de casas pri-
sionais e doou uma coleção de 
obras inclusivas, que também 
são adaptadas para pessoas com 
deficiência visual e baixa visão.

A formação inicial do proje-
to-piloto contemplou dez ape-
nadas em 2023. Acompanha-
das por membros da Comissão 
Permanente de Fomento à Lei-
tura do Neeja da unidade, elas 
escolheram com a equipe técni-
ca e as professoras a obra lida na 
oficina. 

Uma ordem de serviço da 
Polícia Penal, publicada em 
2021, prevê o emprego de es-
tratégias específicas no relató-
rio de pessoas em fase de alfa-
betização, como a leitura entre 
pares, de audiobooks e oral, 
além do registro do conteúdo 
lido por meio de outras formas 
de expressão.

Paranaguá recebe 
maior porta-contêineres

O Porto de Paranaguá re-
cebeu o navio MSC Natasha 
XIII, do armador Mediter-
ranean Shipping Company 
(MSC). A embarcação, que 
atracou na empresa que admi-
nistra o Terminal de Contêi-
neres de Paranaguá (TCP), é 
o maior porta-contêineres em 
comprimento a ser recebido no 
Paraná: são 366 metros de pon-
ta a ponta. 

A atracação de navios desse 
porte é resultado dos esforços 
da empresa pública que admi-
nistra os portos de Paranaguá e 

Antonina para a ampliação do 
calado. “Investimos em obras 
de derrocagem e serviços de 
dragagem para aumentar cada 
vez mais a profundidade do 
canal e permitir a atracação de 
navios cada vez maiores. Rece-
ber agora o MSC Natasha XIII 
e, futuramente, o MSC Elisa 
XIII, também com 366 me-
tros, mostra o quanto estamos 
preparados para atender a esta 
crescente demanda de merca-
do”, afirmou o diretor-presiden-
te da Portos do Paraná, Luiz 
Fernando Garcia.

TCP

Porta-contêineres tem comprimento de 366 metros

Assim que o acidente foi re-
gistrado na Serra Dona Francis-
ca, em Joinville, na manhã desta 
segunda-feira, 29, envolvendo 
um caminhão carregado com 
produto perigoso, o Governo 
mobilizou as equipes da Polícia 
Militar Ambiental, Polícia Mi-
litar Rodoviária, Instituto do 
Meio Ambiente e a Secretaria 
de Proteção e Defesa Civil. O 
veículo colidiu no barranco da 
curva do Mirante, próximo ao 
Km 14 da SC-418, ocasionado 
o derramando ácido sulfônico 
sobre a pista.Como atingiu o 
Rio Seco, algumas medidas já 
foram adotadas como fecha-
mento do acesso para não cap-
tar água do rio. Defesa Civil 
pediu racionamento.

O Banco Regional de De-
senvolvimento do Extremo Sul 
(BRDE) formalizou o repasse 
de R$ 100 mil ao Hospital São 
Vicente Curitiba. O recurso é 
destinado à compra de um equi-
pamento denominado Ressonân-
cia Nuclear Magnética 1.5 T, que 
gera imagens de alta precisão que 
permitem o diagnóstico precoce 
de câncer. O repasse ocorre dentro 
do Programa Nacional de Apoio à 
Atenção Oncológica (Pronon). 
Além do repasse, também foi 
formalizada a entrega de um cer-
tificado da parceria pelos direto-
res do banco Wilson Bley Lipski 
e João Biral Junior ao presidente 
do hospital, Charles London, e à 
diretora administrativa, Márcia 
Beatriz Schneider.

O consultor e conferencista 
internacional da área de gestão 
pública, Jorge Melguizo, visitou 
o Rio Grande do Sul a convite da 
Sedac.  Melguizo também é jorna-
lista, professor e ex-secretário de 
Cultura Cidadã e de Desenvol-
vimento Social de Medelín. No 
início da agenda, na quarta-feira 
(24/1), ele foi recebido pelo go-
vernador Eduardo Leite na ala 
residencial do Palácio Piratini, 
para uma conversa marcada por 
trocas de experiências. Também 
estiveram presentes a secretária da 
Cultura, Beatriz Araújo, o secretá-
rio da Segurança Pública, Sandro 
Caron, a secretária-adjunta da 
Educação, Stefanie Eskereski, e o 
secretário-executivo do programa 
RS Seguro, Antônio Padilha.

O governo do Estado ce-
lebrou, nesta segunda-feira 
(29/1), o ingresso de 331 novos 
agentes na Polícia Civil do Rio 
Grande do Sul. A cerimônia de 
formatura foi realizada no Tea-
tro do Sesi, no Centro de Even-
tos da Federação das Indús-
trias do RS (Fiergs), em Porto 
Alegre. No ato, o governador 
Eduardo Leite assinou virtual-
mente, a partir do celular, a 
nomeação dos 175 inspetores 
e 156 escrivães. Nos próximos 
dias, após a posse, eles passarão 
a reforçar os quadros de diver-
sas delegacias em todas as re-
giões do Estado. Leite definiu a 
formatura como mais um resul-
tado da retomada do equilíbrio 
fiscal das contas públicas.
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Paraná busca parcerias com o 
Reino Unido
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Mais saúde

O Paraná quer estreitar as 

parcerias com o governo 

britânico em áreas como 

educação, infraestrutura e 

energias renováveis, além 

de ampliar o comércio bi-

lateral com o Reino Unido. 

Como parte desse proces-

so, o vice-governador Darci 

Piana recebeu no Palácio 

Iguaçu, a cônsul-geral do 

Reino Unido em São Paulo, 

Sarah Clegg. Piana desta-

cou uma série de projetos 

em andamento no Paraná, 

como a Nova Ferroeste, úni-

co projeto de infraestrutura 

da América Latina incluído 

no Sustainable Markets Ini-

tiative, fundo criado pelo rei 

Charles III para apresentar 

ao mercado privado solu-

ções sustentáveis. 

“Temos muitos projetos 

de infraestrutura em an-

damento, como a Nova 

Ferroeste e as concessões 

rodoviárias, que estão aber-

tos para a participação de 

investidores estrangeiros. O 

Reino Unido já teve um pa-

pel importante na implan-

tação de ferrovias no Brasil 

e pode ser um parceiro es-

tratégico novamente nesta 

área junto com o Governo 

do Paraná”, salientou o vi-

ce-governador.

O governo do Estado, por 

meio da Secretaria da Saú-

de (SES), anunciou nesta 

segunda-feira (29/1) o re-

passe de R$ 3,5 milhões 

para sete hospitais de pe-

queno porte no Rio Grande 

do Sul, com até 50 leitos. Os 

recursos são destinados a 

compra de equipamentos 

e obras de reforma ou am-

pliação das instituições.  

O governador Jorginho 

Mello acompanha nesta 

terça-feira, 30, as obras do 

alargamento da praia de 

Jurerê Internacional, em 

Florianópolis, juntamente 

do prefeito, Topázio Neto. A 

obra é considerada o maior 

alargamento de praia já 

realizado em Florianópolis, 

sua faixa aumentada 3,38 

km de extensão.

Foi realizada a cerimônia 

de formatura de 19 profis-

sionais do Programa de 

Residência Médica da Se-

cretaria Municipal da Saú-

de. O evento aconteceu no 

auditório da Universidade 

Federal da Integração La-

tino-Americana (Unila) e 

contou com a presença dos 

gestores da pasta e familia-

res dos formandos. 

Em um mês de atendimen-

tos no Litoral do Paraná, o 

programa Praia Acessível já 

registrou 603 atendimen-

tos nos pontos que dispo-

nibilizam as cadeiras anfí-

bias. Esses equipamentos 

disponbilizados pelo Gover-

no fazem a alegria de ve-

ranistas e moradores com 

deficiência ou mobilidade 
reduzida.

A primeira edição de 2024 

do Mutirão Emprega Mais 

Curitiba acontece nesta 

quarta (31), das 9h às 16h, 

na Agência do Trabalhador 

Central. A ação do Gover-

no do Estado, por meio da 

SETR, ofertará 500 vagas 

com carteira assinada em 

empresas de diversos seto-

res. As senhas serão entre-

gues até as 12h.

Numa decisão que atingiu 

todas as operadores de te-

lefonia da cidade, o Procon 

de Blumenau determinou 

que as novas instalações de 

fios de telefonia nos postes 
do município devem ser 

comunicadas junto ao ór-

gão de defesa. Além disso, 

que as empresas se respon-

sabilizem em retirar os fios 
antigos e sem uso.

Mais de 579 estudantes 

da rede estadual de ensi-

no embarcaram ao longo 

deste janeiro para fazer 

intercâmbio fora do Brasil 

pelo Ganhando o Mundo, 

do Governo do Paraná – 

foram 187 para o Canadá 

nesta segunda-feira (29), 

último dia de embarque 

no mês.

O Porto Seco de Foz do 

Iguaçu registrou o maior 

movimento da história 

em 2023 com a corrente 

de comércio desembara-

çada superando em 3,27% 

o valor de 2022. O fluxo to-

tal atingiu US$ 6,7 bilhões 

(cerca de R$ 33,5 bilhões) 

de exportações e US$ 2,7 

bilhões de importações 

(R$13,5 bilhões). 

A empresa Tim, em busca 

de aprimorar a conectivida-

de e oferecer uma experi-

ência de telecomunicações 

mais eficaz à população de 
Gramado, informa o início 

das obras de implementa-

ção do 5G. Os trabalhos te-

rão início em 29 de janeiro 

de 2024, com previsão de 

conclusão em 30 dias. 

A Secretária de Saúde de 

Santa Catarina, Carmen 

Zanotto inaugura hoje, 30, 

uma nova ala emergen-

cial no Hospital e Materni-

dade Marieta Konder Bor-

nhausen. A inauguração é 

muito esperada pelos ci-

dadãos de Itajaí e região e 

contará com 1.427 metros 

quadrados, o dobro da ala 

anterior.

Igor Jacinto/Vice Governadoria

Parcerias em educação e infraestrutura


